

retournait en Canada où il est mort depuis. L'année 1827 vit aussi partir M. Destroismaisons qui fut aussitôt remplacé par M. François Boucher. En 1831, M. Harper quitta aussi la Rivière-Rouge et y fut remplacé, la même année, par M. Belcourt qui, le premier, travailla spécialement à la conversion des sauvages des environs de la Colonie. Il avait même fondé, à une dizaine de lieues de la Rivière-Rouge, sur les bords de la rivière Assiniboine, une mission sous le nom de St-Paul, où se réunissaient plusieurs familles de la nation des Sautteux. Mais cette mission a été abandonnée depuis, et M. Belcourt, après avoir ensuite fondé et desservi pendant plusieurs années la



*Cette vignette représente les deux vases trouvés le 10 mars dans la pierre angulaire de la vieille cathédrale. Le premier contenait le document que nous publions ici et l'autre, des reliques, des médailles, des images et une lettre des Soeurs Grises de Montréal datée du 22 janvier 1862.*

mission de St-Joseph, sur le territoire des Etats-Unis, a définitivement quitté le pays en 1859.

En 1832, la Rivière-Rouge recevait un nouveau missionnaire